

Las escuelas de Middletown comenzarán el año escolar 2020-21 en aprendizaje remoto

Desde el escritorio de Marlon Styles, Jr., Superintendente

Apreciados Middies:

El lunes 20 de julio del 2020, la Junta de Educación de Middletown votó para comenzar el año escolar 2020-2021 en un entorno de aprendizaje remoto debido al aumento de la propagación de COVID-19 en nuestra comunidad.



Esta es una decisión que la Junta de Educación y mi equipo administrativo no han tomado a la ligera, ya que todos queremos volver al ambiente del salón de clases, pero los riesgos para la salud y la seguridad de nuestros estudiantes y el personal son demasiado grandes en este momento. Cuando sea seguro hacerlo, tomaremos decisiones para regresar a un entorno de salón de clases en persona (con una opción de Aprendizaje virtual) con la orientación y el apoyo de los departamentos de salud de nuestra área..

Si bien puede parecer demasiado temprano para tomar la decisión de un inicio del año remoto, queríamos darle a nuestras familias cuatro semanas para procesar la información y hacer planes. Creemos que al comenzar el año en el aprendizaje remoto, estamos brindando a nuestros estudiantes la mejor oportunidad de regresar al aula este año escolar.

El aprendizaje remoto será diferente de lo que sucedió en la Primavera.

- Las tareas serán calificadas.
- Se requerirá asistencia y seguimiento.
- Se espera que los maestros brinden experiencias de salón de clases virtual en vivo.
- Se requerirá que los maestros ofrezcan un cierto número de horas cada semana para el salón de clases en vivo, horario de oficina abierto y apoyo de aprendizaje individualizado.
- Schoology o Google Classroom serán las plataformas utilizadas por maestros y estudiantes para proporcionar acceso a tareas, exámenes y lecciones a las que los estudiantes pueden acceder a su propio ritmo.
- MCS D proporcionará a los estudiantes de los grados 3-12 una computadora portátil proporcionada por la escuela.

Sé que tienes muchas preguntas. Hemos creado una página web bit.ly/MCSDreturn2learn donde publicaremos información y preguntas frecuentes.

Estamos entusiasmados de darles la bienvenida a los estudiantes (de forma remota) para el comienzo del año escolar 2020-2021. Le agradecemos de antemano su paciencia y comprensión mientras desarrollamos nuestros planes. Les agradecemos por apoyar siempre al Distrito Escolar de la ciudad de Middletown y cuidense! Usted está #MiddieRising!

Mis mejores deseos,

Marlon Styles, Jr.